Llega el primer evento presencial para la construcción

7 y 8 de abril, Expo Construir en el hotel Hilton de Buenos Aires.



Expo Construir 2022 www.expoconstruir.com



Los próximos 7 y 8 de abril, el hotel Hilton de la ciudad de Buenos Aires abrirá sus puertas para dar lugar a Expo Construir 2022, que ya se destaca por ser el primer encuentro presencial del sector de la construcción luego de dos años.

En congreso, exposición y *workshop* se resumen la cantidad de actividades que se desarrollarán durante el encuentro.

La exposición incluye espacios de negocios y oportunidades para que las empresas muestren sus productos y servicios.

La exposición incluye espacios de negocios y oportunidades para que las empresas muestren sus productos y servicios ante desarrolladores, inversores y compradores; mientras que el congreso que se realiza en paralelo reunirá a los principales referentes del sector para analizar el mercado, presentar las tendencias e innovaciones tecnológicas y ofrecer su mirada específica sobre la situación económica y los factores que, según su criterio, inciden en esta realidad.

Se trata específicamente del 6° Congreso de Arquitectos y el 6° Congreso de la Construcción, que contará con oradores de prestigio.

Se trata específicamente del 6° Congreso de Arquitectos y el 6° Congreso de la Construcción, que contará con oradores de prestigio como Abigaíl Szwarcberg, fundadora de Macom Desarrollos; Fernando Levy Hara, principal de Unico Developers; Maly Vázquez, directora institucional de CEDU (Cámara de Empresarios Desarrolladores Urbanos); Álvaro García Resta, secretario de Desarrollo Urbano de la ciudad de Buenos Aires; Viviana Melamed, titular del estudio arquitectónico que lleva su nombre; Gervasio Copequi, gerente de administración de desarrollos urbanísticos del Banco Hipotecario; Mariana Yablon, titular de Arquitectonika; Ricardo Griot, presidente del Grupo Pecam; Andrea Fuks, CEO de BIM GovTech Smart Cities, Alejandro Bennazar, presidente de la Cámara Inmobiliaria Argentina, entre otros, tanto profesionales y autoridades del

rubro arquitectónico y construcción, provenientes del ámbito gubernamental, empresarial o financiero.

La agenda de workshops, por su parte, incluye talleres sobre el mercado inmobiliario, construcción sostenible y sustentabilidad, nuevas tecnologías y gestión, entre tantos otros. La agenda completa se puede consultar desde la página web del evento.

Durante dos días la actividad será intensa, llena de oportunidades para generar negocios en poco tiempo y en un solo lugar.

La agenda de workshops, por su parte, incluye talleres sobre el mercado inmobiliario, construcción sostenible y sustentabilidad, nuevas tecnologías y gestión, entre tantos otros.

